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DDer Tod hat nicht das letzte Wort. Das sagt die

christliche Hoffnung auf Auferstehung. Er ist keine 

Sackgasse, sondern eine Station auf meinem Weg 

hin zu Gott. Oder wie Heinz Zahrnt einmal so 

eindrücklich formuliert hat: »Der Tod ist kein 

hoffnungsloser Fall.« Wie immer Gottes Zukunft 

aussehen mag: Wir dürfen uns ihr anvertrauen. 

Das kann schwer sein, wenn wir Abschiedsschmerz 

ertragen müssen. Und doch ist es keine Vertröstung 

auf ein Jenseits, sondern Trost im Diesseits.




